

Jornada sobre la metodología Lean

16/01/2014

Jaione Ganzarain y Nekane Errasti, ambas de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea, son las encargadas de realizar una charla este viernes 17 en la sede de Debegesa (Poligono Azitain). La charla dará comienzo a las 9:00 y finalizará hacia las 11:00.

El objetivo es acercar a las empresas de la comarca un proyecto piloto promovido por Mondragon Unibertsitatea en colaboración con la Agencia de Desarrollo Comarcal del Bajo Deba. Dicho proyecto facilita a las PYMEs:

- Mediante un proceso de aprendizaje al objeto de configurar una Agenda de Diversificación, en los ámbitos de los mercados líderes/sectores. Un proceso en el que participan la empresa, la universidad y las instituciones, la empresa reflexiona, observa y diseña sus oportunidades.
- A través de proyectos de capacitación tecnológica, proyectos de capacitación en mercado, proyectos de innovación en producto/servicio, proceso, mercado y organización, y proyectos de formación.



Jornada sobre la metodología Lean